
“ JE FAIS DES DONS DE 
PLASMA DEPUIS DEUX 
ANS, ET J’ESSAYE DE 

LE FAIRE DEUX FOIS 
PAR SEMAINE. CE 

SONT DES AMIS QUI 
M’ONT PARLÉ DU DON 

DE PLASMA ET JE SUIS 
HEUREUX DE POUVOIR 

AIDER DES GENS. ”
Jack, donneur de plasma

Making the difference with plasma proteins.
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